

# El ministerio de Defensa podría recortar 20.000 efectivos militares y civiles en los próximos años

LA GACETA DE SALAMANCA 17-07-2012

En Salamanca, podría afectar al personal de tropa que no cuente con compromisos de larga duración -en torno a un tercio de la plantilla-

El ministerio de Defensa, Pedro Morenés, reconoció este martes en el Congreso que su departamento analiza un informe del jefe del Estado Mayor de la Defensa (Jemad) que **propone recortar a lo largo de los próximos trece años 15.000 militares (10.000 en el Ejército de Tierra y 5.000 entre el Ejército del Aire y la Armada) y 5.000 civiles**. Además, según el informe del Jemad, Defensa deberá estimular la salida anticipada de los mandos militares sin perspectiva de ascenso y reorganizar las Fuerzas Armadas cerrando arsenales e instalaciones de la Armada y clausurando bases aéreas.

Morenés confirmó este martes que **el Gobierno "tendrá en cuenta" dicho informe en la planificación futura de las Fuerzas Armadas**, aunque matizó que "la gestión de Defensa no es responsabilidad del Jemad, sino del ministro de Defensa y, en última instancia, del presidente del Gobierno".

**En Salamanca este recorte podría afectar al personal de tropa que no cuente con compromiso de larga duración** (en torno a un tercio de la plantilla). Es el colectivo más vulnerable ya que Defensa plantea que estos soldados no renueven sus contratos y pasen a engrosar las cifras del paro. Por otra parte, **donde puede haber más recortes en personal civil dentro de la provincia es en la Subdelegación de Defensa y en la Base Aérea de Matacán**, porque son los centros con mayor número de funcionarios civiles.